

Silaturahmi Bersama dan Bukber DPP Rumah Gadang bersama Wawako Marfendi

Linda Sari - BUKITTINGGI.OPINIPUBLIK.ID

Apr 10, 2023 - 03:56



Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi dan Ketua sedunia Rumah Gadang Idris Sanur di RM Sederhana jalan Sudirman Bukittinggi



Bukittinggi--DPP Relawan Rumah Gadang menggelar acara silaturahmi sekaligus berbuka bersama yang dihadiri Wakil Walikota Bukittinggi H.Marfendi Datuak Basa Balimo di Restaurant Sederhana jalan Sudirman Sabtu (08/04).

Dalam acara berbuka bersama dengan Relawan Rumah Gadang dihadiri sekitar 100 orang yang dihadiri bapak Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi yang memberikan pengarahan dan tausiah dalam rangka berbuka puasa.

Seperti yang disampaikan Ketua DPP Rumah Gadang Idris Sanur disampaikan bahwa temanya adalah berbuka puasa ini yakni menjalin dan merajut silaturahmi antar sesama relawan di Rumah Gadang.

Tema kita selain untuk bersilaturahmi dan berbuka bersama juga untuk mempersiapkan diri berangkat ke Jakarta, karena ada deklarasi di Jakarta tanggal 7 Mei 2023 mendatang, intinya nanti akan memberi wejangan wejangan apa yang diamanatkan dari ketua panitia karena Alhamdulillah kita satu satunya relawan Rumah Gadang yang datang lebih kurang 1000 undangan," terang Idris.

Selanjutnya katanya, kita harus melengkapi administrasi berupaKTP karena tanpa adanya kokarde kita tidak bisa masuk, walaupun kita datang ke Jakarta dan tidak ada tanda pengenal kita tidak bisa masuk karena itu tata tertib kita.

"Alhamdulillah relawan rumah gadang mendapatkan Fasilitas VIP dan kebetulan kita dari sini ke Jakarta naik bis travel dan sampai di Jakarta nanti kita berpakaian

spesial untuk Rumah Gadang untuk 21 adat pakaian adat Minangkabau itulah yang akan dipakai dalam acara," ujarnya.

Dijelaskan Idris, Ini melambangkan adat Minangkabau bahwasanya Rumah Gadang ini mempunyai arti tempat '**baiyo bakato**' untuk memecahkan suatu masalah tempat mencari solusi(LindaFang).

"Alhamdulillah kita mendapatkan tempat yang istimewa dala.acara ini begitulah kita untuk penyesuaian panita keberangkatan," imbuh Idris Sanur.

Ia menambahkan, Insyaallah untuk Sumatera-Barat kita minimal 2 bus, Jambi 2 bis, Palembang 2 bus dan Lampung 5 bus, Animo masyarakat di Jakarta, Alhamdulillah sangat tinggi seperti Jabotabek, Jawa Barat, Jawa Timur, Jawa Tengah ikut juga mendaftar.

Kita kita inilah gambaran kita pada persiapan bagaimana kita menggebyarkan untuk Anies Baswedan ini walaupun partai telah mendeklarasikan tetapi kita yang dari relawan tetap exis membantu bagaimana elektabilitas bagaimana agar menjadi Calon Presiden.